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♪ ありがとうございました！ 

 晴天に恵まれた４月２４日（木）に、今年度最初の「授業参観」「学級懇談会（５年生：野外学習説明会）」

を開催したところ、多くの保護者の皆様にご来校いただくことができました。お忙しい中にも関わらずご足労

いただき、ありがとうございました。 

 日程の最初に開催をした「授業参観」では、子どもたちの活躍や新しいクラスの雰囲気を保護者の皆様に見

ていただけるよう、担任の先生方がそれぞれに工夫をした授業を４月当初から計画・準備をして当日を迎えま

した。１年生を筆頭に、どの教室も多くの保護者の皆様に参観、中には授業にご協力をしていただくことがで

き、子どもたちはもちろんのこと、準備をしてきた先生方も嬉しい時間になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 各クラスでの帰りの会、そして体育館で開催をされた「PTA 総会」を挟んだ後には、各教室で「学級懇談

会」（５年生は体育館にて野外学習説明会）を実施しました。少し時間が

空いてからの開催ということもあったためか、授業参観に比べると参加さ

れる方は少なかったのですが、それぞれの教室で担任と保護者が今年度の

学級やお子様の状況について、情報共有ができた貴重な時間となりまし

た。 

 次回の参観は、６月１日（日）の「家族学級」となります。お忙しい中

とは思いますがぜひご来校いただき、お子様や学級が４月からより成長し

ちがいは宝物 ～響かせよう！蟹江のハーモニー～ 



ている様子を、多くの皆様にご覧いただけたらと思います。 

 

♪ 初めての「朝礼」＆「１年生を迎える会」 

 ４月２８日（月）には、今年度初めての「朝礼」、そして朝礼に引き続き児童会主催で「１年生を迎える会」

がありました。 

 朝礼の最初には、各委員会の委員長、そして各学級の学級委員になった子たちの「認証式」を行いました。

その場で全校児童には話をしましたが、各リーダーになった子たちのがんばりはもちろんのこと、何より大切

なのは周りの子たちの協力があってこそ、良い学級・良い学年・良い学校づくりに繋がります。ぜひ、それぞ

れのクラス・委員会が「良いチーム」になって、リーダーを務める子たちが「やってよかった」と思える締め

くくりができるようにみんなで協力してほしいと思います。 

認証式の後には「伝達表彰」として、地域活動でバレーボールとゴルフで活躍した児童の表彰を披露しまし

た。「かにっこ」たちが「（自分とは違った）いろんな仲間がいる」ことを実感する機会になるよう短いインタ

ビューもさせてもらいましたが、表彰をされた子たちが自分なりの思いや努力について、全校のみんなに堂々

と伝えてくれたのが印象的でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「校長先生からの話」では、４月に赴任した私が感じている「かにっこの良いところ（３つ）」と、「がんば

ってほしいところ（２つ）」について話をしました。特に心に留めてほしい「がんばってほしいところ」の一

つ目は、「朝のあいさつ」です。本校の子どもたちは、登下校でとても多くの地域の方々に見守られて安全に

生活ができていますが、なぜか校内にいる時と比べて登校時は元気がない子が多く、「おはようございます」

とこちらが声をかけても、あいさつを返してくれないことが多くあります。毎朝忙しい中にも関わらず、子ど

もたちを見守ってくれる方たちが、「やってよかった」と思っ

てもらえるよう、こういったところにも成長が感じられるの

を期待しています。 

さらに二つ目として、「いじめは 絶対にダメ！」という話

もしました。人と人が生活する中で「ケンカ」や「揉め事」

があるのは仕方のないことですが、その後の解決や振る舞い

の望ましい在り方について、全校みんなで確認をしました。

ご家庭でも、この２点について子どもたちがより成長できる

よう、さまざまな面で考える機会をもっていただけたらと思

います。 

 そして朝礼が終わった後には、本校児童会「蟹の子会」代表の子たちが中心となって、「１年生を迎える会」

が開催されました。会の中では、代表の子たちが１年生に楽しんでもらおうと「クイズ」を出してくれたり、

２年生の子たちが「あさがおの種」を１年生にプレゼントしてくれたりして、１年生が笑顔いっぱいになる様



子がとても印象的でした。最後には、２～６年生からの歓迎の思いがこもった素敵な「校歌斉唱」で締めくく

られ、今年の「蟹の子会」がより盛り上がっていく期待が膨らみました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♪ さよなら「ペッパーくん」 

 以前から本校の中校舎で子どもたちや来校者に明るく声をかけてくれていた「ペッパーくん」が、４月末を

もってリース期間が完了したため学校を離れることになりまし

た。 

 時には「ペッパーくん」に話しかける子もいて、その存在に心

を癒されていた人も多くいたようで（実は私も、かなり癒されて

いました）、いなくなるのは寂しい気持ちになりますが、新天地で

の今後の活躍を応援したいと思います。これまで「ペッパーくん」

が話しかけてくれた分をみんなで補い合えるよう、お互いにどん

どん声を掛け合っていきましょう！！ 

 

♪ 「PTA役員会・常任委員会・総会」が開催されました 

 ４月２４日（木）には、朝から PTA 役員会・常任委員会、そして昼の総会リハーサルを経て、午後には PTA

総会が開催されました。総会には、PTA に加入している教員も

参加をさせていただきましたが、変化する世の中への対応を踏

まえた規約変更や組織変更について多くの提案がされ、厳正な

審議を経て可決をされて、新たなPTA活動がスタートしました。

時代に合わせた柔軟な対応や変化をしつつも、「蟹江小の子ども

たちのため」という思いを共有しながら、学校・家庭としっかり

連携をして、学校活動を強力にサポートしていただけたらと思

います。各会の運営をされた新旧役員をはじめとした関係の皆

様、長い１日本当にお疲れさまでした！ 


